

文化の秋 芸術の秋 スポーツの秋

～町内各所で様々なイベントが行われました～



1



2



3

- 1 南條保育園での茶道教室
- 2 ヴァイオリンコンサート
in フラダンス (ブレイアロハ)
- 3 町内小学生1～3年生を対象とした
「ボール遊び教室」
- 4 安八・東安連合音楽祭
- 5 西濃地区老人クラブ軽スポーツ大会
(ペタンク)

季節も気分も程よく落ち着いたこの季節。町内ではスポーツや音楽活動など「～の秋」にふさわしい行事が多数開催されました。

西濃地区老人クラブ軽スポーツ大会では、ペタンクの部で芝原楽寿会が優勝、フラダンスでは初の試みとしてヴァイオリンとのコラボレーションが実現。

日本の伝統文化である茶道を子どもたちにも体験して知ってもらおうと保育園では茶道教室が行われました。

スポーツでは、ドイツで考案されたバルシューレ(様々なボール運動の要素を抽出し、身のこなし能力を身につける)を取り入れたボール遊び教室の最終日がありました。

また、安八・東安連合音楽祭では中央公民館大ホールに素晴らしい合奏、合唱が響き渡りました。



4



5



▲表彰状、感謝状を受けられた町老人クラブ連合会員の皆さん

高齢者の元気があふれています

～第54回岐阜県老人クラブ大会～

10月20日(火)岐阜市にて岐阜県老人クラブ大会が開催され、同日、町役場で報告会が行われました。

全国老人クラブ連合会より、入方長寿会が健康づくり活動部門で「活動賞」を受賞したほか、岐阜県老人クラブ連合会より、長年にわたり、老人クラブ活動に貢献されたとして6人の方が表彰され、5人の方に感謝状が贈られました。

また岐阜県老人クラブ作品コンクールでは書の部と写真の部で4人の方が「奨励賞」を受賞されました。

数多くの賞を受けて、渡邊満町老人クラブ連合会長は「安八町の高齢者はパワーが満ちあふれています。これからも町を大いに盛り上げていきます。」と話されました。